



MERCREDI 26 DECEMBRE

Voyage. **Rachida Dati** est arrivée le 24 décembre au matin à l'île Maurice par un vol Air France dans lequel elle a voyagé en compagnie de **Dominique Desseigne** et de ses enfants. Dominique Desseigne est le patron du groupe **Lucien Barrière**, propriétaire notamment de casinos. Le ministère de l'Intérieur, dont on dit qu'il pourrait échoir à Rachida Dati lors d'un prochain remaniement, est l'autorité de tutelle des casinos. (AR)

> **Après la publication** de notre information, le ministère de la justice nous demande d'apporter les précisions suivantes : "Rachida Dati a bien pris l'avion avec Dominique Desseigne mais tous deux ne passent pas leurs vacances ensemble, même s'ils logent bien dans le même hôtel. Comme chaque année, Rachida Dati a rejoint sur l'île Maurice son amie Loumia Amarsy, présidente de Princesse Tam-Tam (marque de sous-vêtements, ndlr)".